

# *Le secrétaire général de la FAO plaide à La Havane en faveur de l'agro-écologie*

---



La Havane, 1er juillet, (RHC).- Le secrétaire général de la FAO, l'Organisation des Nations Unies pour l'Alimentation et l'Agriculture, Graziano Da Silva, a plaidé ce dimanche à La Havane en faveur du développement de l'agro-écologie.

«L'agro-écologie est une des alternatives pour remplacer la Révolution verte du siècle dernier qui a permis certes une augmentation de la production d'aliments mais à un coût élevé pour la planète » a-t-il relevé à la clôture du VIIe Congrès de la Coordination Latino-américaine des Organisations paysannes.

Le secrétaire général de la FAO s'est prononcé pour la recherche de solutions durables afin d'augmenter la production agricole sans nuire à la nature.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/194874-le-secretaire-general-de-la-fao-plaide-a-la-havane-en-faveur-de-lagro-ecologie>



**Radio Habana Cuba**